

Otorga Presidente de Rusia orden de la amistad a historiador cubano Eusebio Leal



Por Dairon Caballero Heredia/RHC

La Habana, 17 ene (RHC) Por decisión del presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin, condecoraron con la orden de la amistad al Doctor Eusebio Leal Spengler, Historiador de la Ciudad de La Habana.

La embajada de Rusia en la nación caribeña fue la sede del acto, al cual asistieron miembros del cuerpo diplomático de ambos estados, funcionarios, representantes del gobierno, altos oficiales de las fuerzas armadas así como otras importantes personalidades.

El embajador de la Federación Rusa en Cuba, Mikhail L Kamynin, destacó la grandeza de Eusebio Leal como uno de los intelectuales más importantes de la Revolución Cubana, acreedor de un sólido prestigio en los ámbitos académicos y sociales, conquistado a fuerza de talento, sapiencia y sensibilidad.

También reconoció que Leal posee una personalidad excepcional, sus conferencias, artículos y diálogos son manantiales de conocimiento. Es un acucioso pensador y creador auténticamente original y

consecuente ante los inmensos retos y desafíos que ha tenido que enfrentar.

El diplomático europeo afirmó que el quehacer del máximo representante de la Oficina del Historiador de la Ciudad es sinónimo de garantía y futuro y así lo demuestra como amigo sincero de Rusia desde hace muchos años.

Asimismo, consideró que el templo de la Iglesia Ortodoxa Rusa en pleno corazón de la capital, proyecto arquitectónico sin precedentes, primero de su tipo en la Cuenca del Caribe y uno de los más grandes en el hemisferio occidental, fue gracias a la labor y aportes de Leal.

Y acotó que este templo, que lleva la impronta de Leal, es símbolo eterno de la amistad, la fraternidad, y el amor entre Rusia y Cuba.

Por su parte, Eusebio Leal, agradeció el alto honor que recibió por decisión del gobierno ruso y aprovechó la ocasión para recordar los años de sus primeras vistas a la nación europea, ocasiones en las que entró en contacto directo con el corazón patrimonial de la tierra de Vladimir Ilich Lenin.

Leal también resaltó el incondicional apoyo de Rusia a la causa revolucionaria cubana y dedicó un espacio a evocar el proceso de construcción de la catedral ortodoxa Nuestra Señora de Kazán en la Avenida del Puerto, en La Habana, como expresión de la unidad inquebrantable entre los dos pueblos.

Durante sus palabras, el Doctor Eusebio Leal destacó la belleza histórica de Rusia, y la influencia que tuvo en sus conocimientos.

Asimismo, el Historiador de la Ciudad de La Habana afirmó que los tiempos cambian pero la historia no puede ser cambiada, por lo tanto, la amistad grande entre Rusia y Cuba prevalece a lo largo del tiempo, está en los corazones, está en la admiración por la capacidad del pueblo de vencer situaciones difíciles y salir victoriosos bajo la dirección del presidente Vladimir Putin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152851-otorga-presidente-de-rusia-orden-de-la-amistad-a-historiador-cubano-eusebio-leal>



Radio Habana Cuba